

13.11.2017

Stark alkoholisierter 25-Jähriger vor sich selbst geschützt

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) hat Freitagnacht, 10. November 2017, einen stark alkoholisierten Mann in die Klinik "Zum Guten Hirten" gebracht und damit vor sich selbst geschützt. Gegen 20.30 Uhr hatte der 25-Jährige in der Saarlandstraße eine KVD-Streife angesprochen, auf die Einsatzkräfte einen desorientierten Eindruck gemacht und angegeben, sich etwas antun zu wollen, weil seine Freundin ihn verlassen habe. Aufgrund starker Stimmungsschwankungen des Mannes, der sich betrübt bis aufbrausend zeigte, legten die Einsatzkräfte ihm Handfesseln an und begleiteten ihn ins Krankenhaus. Dort ergab ein durchgeführter Atemalkoholtest einen Wert von 2,75 Promille. Da der Mann seinen Wohnsitz in Mannheim hat, wurde er ins Zentralinstitut für Seelische Gesundheit (ZI) in Mannheim überstellt.

KVD-Symbolfotos sind im Downloadbereich auf www.ludwigshafen.de verfügbar.